Hessisches Kultusministerium

Hessisches Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz







für das besondere Engagement zur nachhaltigen Verbesserung der Schulumwelt verliehen an





Bonifatiusschule Frankfurt/Main

Diese Schule hat im Schuljahr 2014/2015
erfolgreich an der Ausschreibung
"Umweltschule – Lernen und Handeln für unsere Zukunft"
teilgenommen und erhält für das besondere
Engagement im Bereich "Schule & Gesundheit –
Umweltbildung und Bildung für eine nachhaltige Entwicklung"
den Titel "Umweltschule 2015" verliehen.

Prof. Dr. R. Alexander Lorz

Staatsminister

Priska Hinz Staatsministerin

Wiesbaden im September 2015